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第２６４５例会 ２０２２年１０月５日（水）
今年度第１２回 於： classico クラシコ

ゲスト卓話：日本財団 ドネーション事業部

ファンドレイジングチーム 佐藤 優至 様

◇開会点鐘

◇国歌斉唱 君が代

◇ロータリーソング 奉仕の理想

◇ゲストの紹介

日本財団 ドネーション事業部

ファンドレイジングチーム

日本財団チャリティー自販機担当 佐藤優至様

◇会長挨拶＆会長報告

＜次々年度会長指名委員＞

宮﨑甚一会員、向井司朗会員、石黒孝志会員、

浅野博会員、沖会員

◇幹事報告

・例会プログラム、変更について

◇委員会報告

→出席報告（会員数４３名）

出席者： ２６名（内、Web出席者 ２名）

出席率： ７０％

＊9月修正出席率・・・１００％

→ニコBOX

本田会長「佐藤様、チャリティー自販機について

の卓話よろしくお願い致します。辻会員、元気に

なられて良かったです。」

広上幹事「9/22高岡西RC親睦ゴルフ＆懇親会に多

数参加頂きありがとうございました。」

阪口さん「パスト会長さんへ靴の捜索願いです。

間違った靴をお持ちの方、事務局までお知らせ下

さい。」

川津さん「先日の早朝清掃例会に多数参加して頂

きありがとうございました。富山新聞にも掲載し

て頂き後藤さんありがとうございました。次回も

よろしくお願いします。」

通算249,000ニコニコ

第２６４６例会 ２０２２年１０月１２日（水）今年度第１３回

職場例会 ＠ トレボー(株)ドメーヌ・ボー
◆簡易例会＠高岡商工ビル１Fロビー

◇開会点鐘＆会長挨拶

今日は久しぶりの職場例会です。普段見る事のな

いワイン造りの裏側を見学させて頂ける貴重な時

間ですので、集中して解説を聞きましょう！試飲

もありです^^

◇幹事報告

・例会プログラム、変更について

◆バス移動～トレボー(株)ドメーヌ・ボー

◇委員会報告

→出席報告（会員数４3名）

出席者：２５名 出席率：６２．５％
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◆トレボー(株)ドメーヌ・ボー工場見学

富山県南砺市立野原にあるワイナリーです。立野原コート・ドール（ヴィレッジ）構

想を計画しており、自然豊かで景色の美しい立野原をブランド化し、敷地内を芸

術村にしたり、カフェやレストランを開設したりと様々な取り組みを行っていく予

定です。

NEW！会 員 の ひ ろ ば No,３

【会員名】 古 本 恭 三 （ふるもと きょうぞう）

1980年5月19日生

2018年1月17日入会

職業分類： 柔道整復師
【近況報告】

最近はコロナもようやく少し落ち着いてきて友達とバイクでツーリングが出来るように

なってきました。早くバーベキューを当たり前のように出来るようになってほしいです！

【会社の歴史について】

父が開業し、約50年になります。元々古城公園の池之端にあったのが名前の由来となっており、現在の場所は平

成10年に移ってきました。

柔道整復師という職は国家資格ですが学校での勉強は主に電気による施術学習を主体としているため、実際は

職に就いてからも常に勉強して腕前を磨く必要があります。

良い整復師になるためには知識も必要ですが自身の運動神経も必要だと思っています。

【高岡西ロータリークラブとはどんな会ですか？】

普段なかなか関われない方と関われる楽しい会だと思っています。また愛育園との奉仕活動を始め、人生におい

て会に入っていないと経験できないことを経験させてもらえる素晴らしい会だと思います。

【会員へのメッセージ】

健康寿命を延ばすためには足腰の鍛錬が必要です。普段から歩いたり、スクワットしたり、階段を上るなどして筋

力を維持していきましょう。またストレスを溜めないことも必要ですが暴飲暴食をしてストレスを発散すると後からツ

ケが回ってくるので健康を保つためには何事もほどほどにしましょうね。

※今後も会員の皆さまを順次ご紹介していきます。インタビューにご協力下さいますようお願い致します。

１０月お祝い事報告
◎お誕生日祝

後藤尚彦さん（２０日）

横田純一さん（２３日）

◎皆出席祝

荒井公夫さん（４８年）

河合雄一さん（２６年）

千田敏勝さん（１８年）

福島 清さん（１４年）

網 武志さん（１１年）

鍋嶋範和さん（７年）


